



---

NOTA DE PRENSA N° 083– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Sostiene Gerente Sub Regional Jaén San Ignacio

## **Este año carretera llegará hasta la comunidad de Miraflores**

Luego de sostener una reunión en la localidad de Túpac Amaru, en San Ignacio, el Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio, se comprometió que en el presente año la trocha carrozable que ejecuta esta institución llegará hasta el caserío Miraflores vía administración directa porque la contratista ya culminó su trabajo.

Explicó el funcionario, que la contratista tenía la responsabilidad de apertura de 10 kilómetros de trocha, del 12 al 22, al terminar su trabajo esta empresa se constató que restaba kilómetro y medio aproximadamente para llegar has la comunidad de Miraflores generando malestar en sus pobladores.

Ante esto creímos conveniente salir a conversar la pobladores de Miraflores y el lunes último llegamos a un acuerdo en el cual la Gerencia Sub Regional se compromete este año culminar la trocha hasta su localidad vía administración directa para que no se vean perjudicadas, señaló Wilson Baca Altamirano.

Añadió, Baca Altamirano, que el próximo año tienen previsto la búsqueda de financiamiento para que se continúe con la ejecución de este importante proyecto vial, que consistirá en su ampliación, cunetas, obras de arte y afirmado y se pueda tener una carretera en sólidas condiciones.

Es bueno precisar, que está obra que ejecuta el Gobierno Regional de Cajamarca se denomina “Construcción de la carretera Puente San Francisco-Túpac Amaru-Miraflores que abarca 23.5 kilómetros que se realizarán en diversas etapas, apertura y afirmado, teniendo como presupuesto varios millones de soles.